

Große Bedeutung für Salwey

Fertigstellung der Halle für das erste Quartal 2022 geplant

Fortsetzung von Seite 1

Niedersalwey – Nach Fertigstellung – geplant für das erste Quartal 2022 – werde das Begegnungszentrum einen wesentlich größeren multifunktionalen Nutzen aufweisen, sind sich die Schützen sicher. Unter anderem für kleinere und größere Veranstaltungen aller Art, Ort für zwanglose Zusammenkünfte, die Nutzung als Bürgertreffpunkt und die Nutzung als außerschulischen Lernort.

„Ohne die Zuwendung vom Land NRW wäre unser Vorhaben in dieser Form niemals zu realisieren gewesen“, betonte Henke zum Schluss und dankte im Namen aller Salweyer der Ministerin und allen beteiligten Personen in Ministerium und Regierung.

Von der Fördersumme müssen 10 Prozent in Eigenleistung erbracht werden, durch etwa 1200 ehrenamtli-



Die Fertigstellung der Halle st für das erste Quartal 2022 geplant.

FOTO: RAUMZENIT

che Stunden und vereinseigene Mittel. Besonders für die vielen ehrenamtlich Tätigen sei der Zuschuss des Landes eine große Motivation gewesen, so Henke. Dem Dank schloss sich auch Bürgermeister Stephan Kersting an, der sich bereits jetzt auf eine Eröffnung des Begegnungszentrums unter hoffentlich besseren Voraussetzungen in

2022 freut. Das Begegnungszentrum sei für alle Salweyer von großer Bedeutung und werde neuen Schwung in die Dorfgemeinschaft bringen, freut sich Henke, dass die Arbeiten bereits in vollem Gange sind und sich alle Mühen gelohnt haben, das Projekt endlich zu realisieren. Getreu dem Motto „Was lange währt, wird endlich gut“.